

Les Pappelhöfe à Langenthal - une référence colorée particulière

Objet de référence THYMOS

Au cours des deux dernières années, un nouveau type d'habitation inhabituel a vu le jour au Pappelweg à Langenthal. Avec le projet "Pappelhöfe", la société de construction de logements Langeten AG a réalisé 68 logements locatifs offrent une qualité de vie et d'habitat exceptionnelle à des prix socialement acceptables.

Le projet "Pappelhöfe" conserve les meilleurs bâtiments de valeur patrimoniale, mais les agrandit avec de nouvelles constructions, offrant ainsi des logements intéressants et variés. La combinaison d'anciens bâtiments historiques - ici des maisons d'Hector Egger datant des années 1942-1949 - et de corps de bâtiments modernes donne naissance à des cours d'habitation, des rues de jeu, des jardins et des esplanades attrayants.

THYMOS SA a pu conseiller et fournir toutes les peintures pour les bâtiments massifs existants ainsi que pour les nouveaux bâtiments en bois. Pour les trois nouvelles constructions en bois présentées sur la photo, une combinaison de peinture au silicate Oleith-Deck et de peinture à l'huile de lin à haute brillance TOPLIN a été choisie. À l'intérieur, des huiles dures spéciales teintées ainsi que le système de savon alcalin AGLAIA ont été utilisés.

<https://wbg-langeten.ch/pappelhoeffe/das-projekt>

